LA NATURALISTE CANADIEN

Nous espérons toujours que le gouvernement de Québec n'enlèvera pas à cette revue son allocation de \$400.00. Ceux qui s'occupent de l'histoire naturelle du Canada, tiennent fortement à ce que le *Naturaliste* vive. Pour nous, nous y tenons 20 fois, pour 20 raisons.

F. A. B.

A propos de livres a l'index

Les romans d'Alexandre Dumas père, et ceux d'Alexandre Dumas fils, ont été mis à l'*Index*, c'est-à-dire que l'Eglise défend de les lire et de les retenir, sous peine de péché mortel.

"Qui vero libros alio nomine interdictos legerit aut habuerit, praeter peccati mortalis reatum, quo afficitur, judicio episcoporum severe puniatur."

C'est le dernier considérant de la 10ième règle de l'Index.

S'il est défendu de lire et de retenir, il est défendu de préter.

C'est l'Eglise, notre mère, qui porte ici ces défenses.

Cette église a droit de porter ces défenses, car elle a le droit de prendre les moyens nécessaires à l'obtention de sa fin, le salut des âmes.

Tous les catholiques sont tenus d'observer les lois de l'Eglise, comme tous les membres d'une société sont tenus de se conformer aux règles établies par l'autorité qui préside à cette société.

Ceux qui manquent sciemment et publiquement à ces lois prennent à leur charge une responsabilité formidale. En

ne respectant pas la loi de l'Eglise ils l'affaiblissent aux yeux de leurs frères et la rendant méprisable aux yeux des protestants. Ils ne doivent donc pas s'étonner si leur manière de faire contriste les enfants de Dieu et si les vaillants d'Israël jettent le cri d'alarme.

Quelqu'estime que nous ayons pour un homme, pour ses œuvres, pour sa persévérante activité, dès qu'il s'attaque à notre mère la sainte Eglise, c'est un devoir d'avertir et au besoin de protester.

Les journalistes trop souvent se taisent.

Ils ont peur de l'opinion, c'est une lacheté. C'est au journaliste catholique à former l'opinion, à la former dans le bon sens. C'est ce que l'Eglise attend de lui.

Que peut un feu de pelotons l'orsqu'il faut faire feu de toute la ligne?

N'ayons donc jamais peur d'affirmer la croyance et la pratique telles que les veut Jesus-Christ.

La revue montréalaise qui affichait. le nom de Dumas l'a fait disparaître Nous la félicitons sur ce point.

F. A. B.

C'en est fait, c'est demain que je paye mon abonnement à "l'Etudiant" et que j'achète un exemplaire de la "Littérature au Canada."